



# les berges du Rhône à Lyon

PORTRAITS D'UNE VILLE

 ÉDITIONS  
STÉPHANE BACHÈS



La société Sols®, spécialisée dans l'application de bétons décoratifs horizontaux, est devenue Groupe SOLS® en 2007.

Précurseur dans les bétons d'environnement, elle maîtrise aujourd'hui un savoir-faire spécifique, de la formulation des bétons jusqu'à la mise en œuvre et se positionne en véritable aménageur d'espace public.

Fort de ses cinq filiales d'application, le Groupe SOLS® rayonne sur le grand Sud Est avec des réalisations prestigieuses de qualité comme le Pont du Gard, le Tramway de Lyon, les Arènes de Nîmes ou plus récemment le Pont du Diable dans l'Hérault.

Nombreuses sont les communes de moyenne importance qui lui confient la requalification de leur cœur de village, assurant ainsi une prestation pérenne et de qualité.

Ses collaborateurs travaillent quotidiennement en partenariat étroit avec les urbanistes et paysagistes pour relever les défis techniques et esthétiques de demain, nécessaires à l'évolution de nos paysages urbains.

Le Groupe SOLS® très concerné par les enjeux de développement durable et d'éco-construction a créé une cellule interne de recherche et développement, qui propose des solutions bétons compatibles avec les programmes HQE®, réduisant ainsi l'impact de ses réalisations sur l'environnement.

#### Le Groupe SOLS®

- Sols Vallée du Rhône - Valence
- Sols Méditerranée - Nîmes
- Sols Confluence - Lyon
- Sols Alpes - Grenoble
- Sols Azur - Aix en Provence

# à lyon



